

Schwarzach, 2021/01/23

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Ich möchte Sie über die neuen Maßnahmen (Verordnung des Bildungsministers vom 22.01.2021) informieren.

- Ab 25.01.2021 weiterhin Distance-Learning, wie ja schon bekannt.
- Die Schule ist für Betreuung und pädagogische Unterstützung weiterhin offen. Alle Schülerinnen und Schüler, unabhängig vom beruflichen Hintergrund der Eltern können diese Betreuung und Unterstützung in Anspruch nehmen.
Die im Schulbetrieb gesetzten Maßnahmen sollen zu einer Senkung der Infektionszahlen beitragen, deshalb soll das Angebot der Betreuung von Ihnen nur dann in Anspruch genommen werden, wenn dies aus beruflichen und familiären Gründen erforderlich ist.
Ziel des Lockdowns ist, die Zahl der anwesenden Schüler so gering wie möglich zu halten, damit die Infektionszahlen weiter sinken und wir nach den Semesterferien einen regelmäßigen Schichtbetrieb in Präsenz ermöglichen können.
- Hygienemaßnahmen: Schüler ab 10 Jahren sind verpflichtet im Schulgebäude einen MNS, welcher eng anliegen muss, zu tragen. Das Tragen des MNS zählt zu den Pflichten der Schüler/innen. Eine Verletzung dieser Pflicht löst entsprechende rechtliche Folgewirkungen aus. FFP2 Maske ist in der Schule nicht Pflicht.
- Mindestabstand gegenüber Personen, die nicht im gemeinsamen Haushalt leben, erhöht sich auf 2 Meter. Dies ist notwendig, um der erhöhten Ansteckungsgefahr durch das mutierte Virus B.1.1.7 entgegenzuwirken.
- Wöchentliche Schnelltests (am Schulstandort) sollen in Kombination mit den anderen bereits gültigen Hygienemaßnahmen zur weiteren Senkung des Infektionsrisikos und damit zu einem sicheren Schulbetrieb dienen.
- Übergabe der Schulnachricht erfolgt in den ersten beiden Unterrichtstagen im 2. Semester. Schülerinnen und Schüler der 8. Schulstufe bzw. deren Eltern können beantragen, dass sie die Schulnachricht vor diesem Zeitpunkt erhalten. In diesem Fall ist die Schulnachricht persönlich und einzeln unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen abzuholen. Die Anmeldefrist für in weiterführende Schulen beginnt ab 15.02.2021 und dauert 2 Wochen.

Mit freundlichen Grüßen

Veronika Maria Pfeiffenberger



Veronika Maria Pfeiffenberger